

COMPASSIO

Mitfühlen als christliche Grundhaltung

Seit 800 Jahren setzen sich die Alexianerbrüder für kranke, alte und sterbende Menschen ein – aus christlicher Motivation. Diese christliche Grundhaltung lässt sich in dem Begriff „Compassio“ zusammenfassen. Damit ist das empathische Mitfühlen mit dem Leiden anderer gemeint. Als solche ist die Compassio ein fundamentaler Bestandteil menschlicher Liebe und ein Baustein des Miteinanders. Ohne dieses Mitfühlen gäbe es keinen Zusammenhalt in der Familie, unter Freunden oder in der Gemeinde. Unser gesamtes Sozialwesen basiert darauf, dass wir Anteil nehmen am Leiden und am Schmerz anderer und uns nach unseren Kräften bemühen, ihnen zu helfen. Deshalb heißt auch unsere Charta, die wir in den kommenden Monaten und Jahren entwickeln wollen, „Alexianer-Charta der Compassio“.

Horizonte

